
 

 

 

 

今月も代表・副代表が欠席したので tanboさんが例会を進めました。 

 

今日はﾀｶﾞさんが上砂川の生粉打ち大会の手伝いに行って欠席。 

太郎さんは冬季休業していた「そば小屋」を再開したため、今シ－ズンは

１２月まで欠席するとの報告がありました。 

 

 今年度からは、上級者が積

極的に指導或いはアドバイス

をしていく方針なので（従来

からこういう考え方でやって

いたはずなんですが、いつの間にかルーズになってました。）、今月は gouda

さんにはｶﾐさんが、ｵｶﾞちゃんには kazuさんが、網さんには TAKAさんが

つきっきりで指導しました。 

 ﾄｽｶさんは石狩大会で初段

位審査を受けるため、時間を

計測しながら tanboさんがア

ドバイスをし、G10 さんが各

作業工程のチェックをしまし

た。 

 今までと違って、１人に１人

が付いて指導するので、自ず

と真剣な雰囲気になり、とっ

ても良い事だと思いました。 それから、TAKA さんが９月に新得町で実施

される四段位審査を受けるため、東京で行われる事前講習会を受講する

そうです。 

 毎度の事ですが、今月も食事当

番の助っ人をたむきょんさんにお

願いしましたが、いつも迷惑をか

けっぱなしなのが気になっていま

す。 

そうそう、地方勤務していたＭu-

さんが、２年間の単身赴任を終え

て札幌に戻り、久々に例会に顔を

見せて早速食事当番をこなしてい

ました。蕎麦打ちも楽しそうに、蕎

麦粉の感触を喜こんでいるようで

した。Ｍu-さんも初段位審査を受

ける事を考えてほしいですね。 
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